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N I E D E R S C H R I F T 
über die Sitzung des Ortsbeirates Albungen am 05.10.2023 

 
Sitzungsnummer: 9 

 
Anwesend waren: 
 
a) vom Ortsbeirat Albungen 

- Florian Bangel 
- Anna-Lena Becker 
- Julian Evers 
- Sebastian Friedrich 
- Alexander Schilde 

 
 
b) von der Stadtverordnetenversammlung 
 - Lukas Sennhenn (Fraktionsvorsitzender B90/Die Grünen) 
  
 
c) vom Magistrat 
 - Eva Eisenträger (SPD) 
 
 
d) von der Verwaltung 
 - Christian Reich (Fachbereich 2.2 - Bereich Familie und Soziales) 
 
 
e) Gäste 
 - Nicola-Alexander Ferl (Geschäftsführer SPD Unterbezirk Werra-Meißner) 
 
 
f) Presse 
 -/- 
 
 
g) Besucher 
 - 10 
 
 
Entschuldigt: 

- Lothar John (CDU-Fraktion) 
- Nicola Beck (TTC Albungen) 
- Brunhilde Beyer-Friedrich (Kirchenvorstand) 

      
 
 

Beginn der Ortsbeiratssitzung: 19:00 Uhr 
Ende der Ortsbeiratssitzung: 20:31 Uhr 
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1. Begrüßung 
 
Herr OV Friedrich begrüßt alle Anwesenden zur heutigen Sitzung des Ortsbeirates Albungen. 
 
Zur heutigen Sitzung lassen sich Herr StV. John (CDU-Fraktion), Frau Beyer-Friedrich (Vertreterin Kir-
chenvorstand), sowie Herr Vors. Beck (TTC Albungen) entschuldigen. 
Enttäuscht zeigt er sich im Namen des gesamten Ortes das es keine Rückmeldung vom Bürgermeister 
Herrn Heppe, sowie von den Fraktionen FDP, FWG und dem Vertreter der Partei Die Linke im Eschwe-
ger Stadtparlament gibt. 
 
 
Herr OV Friedrich weist darauf hin das zur Sitzung form- und fristgerecht eingeladen wurde, und die 
Hinweisbekanntmachung am 29.09.2023 in der Werra-Rundschau, sowie am 28.09.2023 auf der Ho-
mepage der Kreisstadt Eschwege erfolgte. 
Er stellt fest, dass der Ortsbeirat beschlussfähig ist. 
 
 
Die Niederschrift der 8. Ortsbeiratssitzung vom 23.03.2023 wurde im Gremienportal hochgeladen und 
stand dadurch jedem zur Einsicht zur Verfügung, seitens des OB gibt es keine Einwände. 
Herr OV Friedrich bittet um das Handzeichen ob das letzte Protokoll genehmigt wird. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Beschlossen 
Ja: 5, Nein: -, Enthaltungen - 
 
 
Herr OV Friedrich fragt den Ortsbeirat, ob es Änderungswünsche zu mit der Einladung versandten Ta-
gesordnung gibt, dies wird verneint. Er stellt die Tagesordnung zur Abstimmung, welcher einstimmig 
zugestimmt wird. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Beschlossen 
Ja: 5, Nein: -, Enthaltungen: - 
 
 
Somit lautet die Tagesordnung wie folgt: 
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Tagesordnung: 

1. Begrüßung  

2. Bericht des Ortsvorstehers  

3. Anträge zur Verwendung des Stadtteilbudget  

4. Jugendraum  

5. Seniorennachmittag  

6. Aktion Adventsfenster  

7. Verschiedenes  
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2. Bericht des Ortsvorstehers 
Zuständige Fachbereiche: 1.11, 2.2, 3.3, 2.1, 3.2 BBH und 3.1 

 
Herr OV Friedrich berichtet über stattgefundene Termine und Sitzungen seit der letzten Ortsbeiratssit-
zung: 
 
Termine und Sitzungen: 
 
- 29.03.23 19. StaVo-Sitzung (stellv. OV Frau Becker) 

  Themen waren unter anderem die Abstimmung über den Haushalt 2023, die 
  Änderung der Ergänzungs- und Entwicklungssatzung „Teichstraße Albungen“. 
  Aus dem Magistrat wurde berichtet, das man sich eingehend mit der Beschaf- 
  fung eines Feuerwehrfahrzeuges befasst hat und Ingenieurleistungen für die   
  Bauüberwachung zum Anschluss der Kläranlage Albungen an das ZKW Esch- 
  wege beauftragt hat. 

- 01.04.23  1. Albunger Frühjahrsputz 
  OV Herr Friedrich bedankte sich bei allen die sich an diesem Tag beteiligt ha- 
  ben. 

- 26.04.23  vor-Ort-Termin mit der Firma Luther Bauplanung hinsichtlich des barrierefreien  
  Umbaus des DGHs 

- 23.05.23  vor-Ort-Termin Jugendraum mit Herrn Reich vom FB 2.2, stv. OV Frau Becker  
  & Herrn Wenk 

- 01.06.23  vor-Ort-Termin Flutmulde/Südkap zusammen mit Herrn Vogt und Herrn Stör 
  brauck vom FB 3.2 

 Thema war die massive Versandung und immer weitere Häufung von Treibgut im Ein-
lauf der Flutmulde. 
Der FB 3.2 wollte sich umgehend der Problematik annehmen und das angespülte 
Treibgut entfernen sowie die Möglichkeiten der Entfernung der Versandung abklären. 
Bis zum heutigen Tage hat sich jedoch nichts getan und das Treibgut liegt immer noch 
auf dem errichteten Betonwehr am Einlauf der Flutmulde. Ebenfalls wurde auch gegen 
die massive Versandung nichts getan. 
OV Friedrich zeigte Bilder von dem untragbaren Zustand um den sich niemand küm-
mert. 
Auf erneute Meldung beim FB 3.2 am gestrigen Tage erhielt der OV die Rückmel-
dung, man hat es erneut weitergemeldet und man kümmert sich drum. 
Seitens eines Einwohners wurde Herrn OV Friedrich zugetragen, dass in den Geneh-
migungsunterlagen der Flutmulde die Auflage des durchgängigen Durchflusses aufge-
nommen wurde. Die Unterlagen sind dem OB nicht zugänglich, weshalb dies nicht be-
stätigt werden kann. 
Frau Stadträtin Eisenträger regt an dies mit in den Ausschuss für Bauen und Umwelt 
mitzunehmen. 

- 14.06.23  vor-Ort-Termin im DGH mit der Firma Eichholz hinsichtlich Einbau von Rollos  
  im Raum der Bücherei. 
 OV Herr Friedrich richtet an dieser Stelle nochmal seinen Dank an den FB Im- 
  mobilienwirtschaft Herrn Graumann für die schnelle und unkomplizierte Um- 
  setzung. 

- 15.06.23  20. StaVo-Sitzung 
- 27.06.23  Besprechung barrierefreier Umbau DGH zusammen mit Herrn BGM Heppe,  

  Frau Engel vom FB 3.3, Herrn Tölle vom FB 3.1, sowie Herrn Bangel und OV  
  Friedrich vom Ortsbeirat) 

- 22.07.23  Kinderfest Albungen 
Durch den Arbeitskreis Kinderfest Albungen, welcher aus Daisy Schilde, Vero 
nique Averbeck, Anna-Lena Becker und Sebastian Friedrich besteht wurde  
das diesjährige Kinderfest federführend geplant und zusammen mit den Albunger Ver-
einen unter dem Motto Safari durchgeführt. Die Albunger Feuerwehr wurde dabei von 
den Kameraden der Wehr Niederhone unterstützt. OV Friedrich war von der großen 
Beteiligung sehr begeistert und bedankte sich bei allen die das Kinderfest unterstützt 
und besucht haben.  
Trotz das der Termin länger bekannt war, sah es rund um die Sporthalle nicht wirklich 
ansehnlich aus. 
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- 05.09.23 Außenstelllenleitersitzung im Rathaus 
In der Sitzung stellte sich die neue Ansprechpartnerin für die Seniorennachmittage 
Frau Hämmerling vom FB 2.2 Familie und Soziales vor. Sie informierte noch einmal 
das die Altersgrenze auf 70 Jahre angehoben wurde. 
Durch die Verwaltung wurde die aktuelle Aufteilung des Stadtteilbudgets thematisiert. 
Auf Vorschlag der Außenstellenleiter wurde sich einvernehmlich auf eine neue Auftei-
lung des Stadtteilbudgets von 50/50 zu 70% Finanz- und 30% Ergebnishaushalt geei-
nigt, welche ab dem Haushalt 2024 Berücksichtigung finden soll. FB 1.11/2.2 
OV Friedrich meldet starke Mängel bzgl. der Grünpflege im Ortsteil Albungen. Ver-
kehrsflächen städtischer Liegenschaften werden seit geraumer Zeit nicht mehr gerei-
nigt. Dies wurde auch von weiteren Ortsvorstehern für ihre Stadtteile bestätigt. FB 3.3 
Im Bereich der Sporthalle und am Feuerwehrhaus wurden Einspeisesteckdosen mon-
tiert, dies jedoch unsachgemäß. Eine Nachbesserung auf sachgemäße Montage 
wurde gefordert. Auch fehlt hier jegliche Information an die Stadtteile. Es wurde mo-
niert, dass die Außenstelleleiter immer noch keinerlei Informationen über die Notfall-
pläne zur Energiekrise bekommen haben. FB 3.3 

- 28.09.23  23. StaVo-Sitzung 
 
 
Themen aus der wöchentlichen Bürgersprechstunde FB 2.1/3.2/BBH: 
 

- Anfragen zur Umsetzung div. Aufträge aus dem Frühjahr 2022 seitens der Stadt/BBH (Schil-
der, Beleuchtung, etc.) 
Der OB wurde erneut auf den Sachstand hinsichtlich der Umsetzung div. Aufträge angespro-
chen. Der OB steht mit dem FB 2.1 in Kontakt, um hier zeitnah eine Umsetzung zu realisieren. 

- Ein Bild vom Eschweger Maler Wilhelm Schott wurde dem Ortsbeirat zum Kauf angeboten. (s. 
TOP 3) 

- Verschlammung des Fahrradweges in Richtung Kleinvach (90°-Kurve) 
Der OB wurde darauf hingewiesen das der Fahrradweg in der 90°-Kurve nahe der Werra in 
Richtung Kleinvach bei Regenfall im Ablauf verschlammt. Hier wurden bereits Gespräche mit 
der Stadtverwaltung geführt. Eine Besichtigung mit dem FB 3.2 Tiefbau ist ebenfalls erfolgt. 
Eine Lösung zu finden gestaltet sich schwierig, da eine Einleitung in die Werra nur mit Zustim-
mung der zuständigen Behörden möglich ist. Eine alternative Lösung wurde bisher noch nicht 
gefunden. 

 
 
Aktuelle Sachstände FB 3.1/3.3 
 

- Zeitplan barrierefreier Umbau des DGH 
Vorstellung des Zeitplans zum barrierefreien Umbau des DGHs. Aufgrund einer massiven Kos-
tenentwicklung gab es am 27.06.2023 eine Besprechung im Rathaus zur weiteren Planung und 
Umsetzung. Teilnehmer der Sitzung waren BGM Heppe, Hr. Tölle, Frau Engel, sowie Herr Ban-
gel und OV Friedrich vom Ortsbeirat. 
Man einigte sich, das geplante Bauvorhaben aus dem eigentlichen Förderprogramm zurückzu-
ziehen, da die Förderung dort zu gering ist. Durch das HSM wurde ein Förderprogramm zum 
Ausbau inklusiver kommunaler Angebote der UN-Behindertenrechtskonvention aufgelegt. In 
diesem Programm ist die Förderung wesentlich höher. Da alle Unterlagen zum geplanten Um-
bau bereits vorliegen, einigte man sich auf eine kurzfristige Bewerbung. 
Seitens der Vertreter des Ortsbeirates wurde die Frage in den Raum gestellt was passiert wenn 
die Umbaumaßnahme keine Berücksichtigung findet. Hier versprach der Bürgermeister das 
man dann das Umbauvorhaben auch ohne Förderung umsetzen würde. 

- Spielplatz 
Die Arbeiten an der Spielfläche unter dem Basketballkorb sind abgeschlossen. 

- Flutmulde 
Der Einlauf der Flutmulde ist weiterhin mit Müll, Pflanzen und Versandung verstopft. Sowohl die 
Funktion des Durchlaufs als auch die Außenwirkung sind nicht akzeptabel. Der OB bittet das 
Thema nochmals im Magistrat und der Verwaltung zu thematisieren, um eine langfristige Lö-
sung zu finden. 

- Jugendraum (s. TOP 4) 
Der Jugendraum befindet sich in Renovierung. Weiteres unter TOP 4. 
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- Anschluss Klärwerk an das ZKW Eschwege 
Die Bauarbeiten zum Anschluss des Klärwerks an das Zentralklärwerk in Eschwege werden 
fortgeführt. Hier finden regelmäßig Baubesprechung statt. Es ist zeitnah mit einem Abschluss 
der Bauarbeiten zu rechnen. 

 
Aktuelle Einwohnerstatistik FB 1.11 
 

- Vorstellung der aktuellen Einwohnerstatistik 
Herr OV Friedrich stellt die aktuelle Einwohnerstatistik des OTs Albungen vor. Mit Stand vom 
30.06.2023 waren 312 Einwohner (151 m. & 161 w.) in Albungen gemeldet. 

 
Sonstiges FB 3.1 
 

- Bürgerinitiative Bahnhaltepunkt Albungen 
Seit der letzten OB-Sitzung hat sich eine Person gemeldet, welche grundsätzlich die Bereit-
schaft erklärt hat einer Bürgerinitiative vorzustehen. Es soll nun ein Termin mit den beteiligten 
Unternehmen und Personen geplant werden. Herr OV Friedrich weist nochmals daraufhin, dass 
der OB die Bürgerinitiative bei Bedarf unterstützt, aber nicht antreibend vorsteht. 

 

 
3. Anträge zur Verwendung des Stadtteilbudget 

Zuständiger Fachbereich: 1.11 
 
Herr OV Friedrich stellt verschiedene Anträge zur Verwendung des Stadtteilbudgets zur Abstimmung. 
 

1. DGH – Montage, Installation der Beamertechnik 
 
Bereits im vergangenen Jahr wurde ein Beamer für das DGH beschafft. Zur Festinstallation und 
dem dauerhaften Verbleib in diesem Raum, ist es nötig ihn fest zu montieren und Strom, sowie 
Datenkabel zu beschaffen und zu verlegen. 
Hr. Dittmann hat die Örtlichkeit besichtigt und sich bereit erklärt die ordnungsgemäße Montage 
zu übernehmen.  
Laut mündlichen Angebot ist dazu ein Betrag in Höhe von 576,00 € (380,00 € Material, 196,00 
€ Lohn) nötig. 
Herr OV Friedrich stellt die Montage und Installation durch Herrn Dittmann zur Diskussion. Es 
gibt keine Wortmeldungen. 
 
Herr OV Friedrich stellt die Umsetzung zur Abstimmung. 
Abstimmungsergebnis: 
Beschlossen 
Ja: 5, Nein: -, Enthaltungen: - 
 
Somit wird die Umsetzung wie zu vor beschrieben durch den Ortsbeirat beschlossen. 
 
 

2. DGH – Angebot eines Bildes, Entscheidung über den Ankauf 
 
Durch Gerd Gries wurde dem Ortsbeirat ein Bild angeboten. Es zeigt Albungen mit Blick auf 
den Hof Bartholomäus, sowie die Burg Fürstenstein. Es stammt aus einer Wohnungsauflö-
sung/Nachlass. Gemalt wurde es von dem (nur in) Eschwege bekannten Maler Wilhelm Schott.
  
Die Verkäufer haben keinen Preis für das Bild aufgerufen. Laut Herrn Gries wäre ein Preis von 
350,00 € angemessen. 
Nach Rücksprache mit der Vorsitzenden vom Eschweger Kunstverein Frau Knapp-Lohkemper, 
liegt Kunst ja immer im Auge des Betrachters und somit auch die Zahlung eines angemessenen 
Preises. Sie hält jedoch den Preis von 350,00 € für nicht angemessen. Aus Ihrer Sicht wären 
100,00 € bis 150,00 € angebracht, da es wohl nur noch wenige Interessenten für „Schott-Bilder“ 
gibt, da er immer mehr in Vergessenheit gerät und vor allem die Jüngeren ihn gar nicht mehr 
kennen. 
Herr OV Friedrich stellt den Ankauf, sowie ggf. Gebot, zur Diskussion. Der Ortsbeirat plädiert 
für den Ankauf und einigt sich auf ein Angebot von 150,00 Euro. 
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Herr OV Friedrich stellt den Ankauf, sowie die Unterbreitung eines Gebotes von 150,00 Euro 
zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Beschlossen 
Ja: 5, Nein: -, Enthaltungen: - 
 
Somit wird der Ankauf des Bildes, unter Abgabe eines Gebotes von 150,00 Euro, beschlossen. 
 
 

3. DGH – Anschaffung eines Flip Chart, sowie eines mobilen Whiteboards 
 
Für das DGH soll ein Flip Chart (Franken F2400/N), sowie ein mobiles Whiteboard (Franken ST 
202) inkl. Zubehör (Blöcke, Stifte, Magnete, Reinigungsmaterial) zur Nutzung im DGH beschafft 
werden, Kosten ca. 450,00 bis 600,00€. 
 
Herr OV Friedrich stellt den Antrag zur Diskussion, es gibt keine Wortmeldungen. 
 
Herr OV Friedrich stellt die Anschaffung wie beschrieben zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Beschlossen 
Ja: 5, Nein: -, Enthaltungen: - 
 
Die Anschaffung wird einstimmig beschlossen. 
 
 

4. Anschaffung eines Faltpavillons. 
 
Für Veranstaltungen des Ortsbeirates (auch im Hinblick auf das Jahr 2025), und ggf. der Albun-
ger Vereine, soll ein „stabiler“ Faltpavillon von Duratent beschafft werden.  
Als Modell wird das Produkt „Hexa 40“ von Duratent mit einer Größe von 3m x 6m, sowie wei-
terer Ausstattung (1x Wand mit Tür, 2x geschlossene Wand, 3x Wand mit Fenster, 6x Gewicht 
am KG, Logo Dachvolant, 1x Halbwand) vorgestellt. 
Die Kosten belaufen sich aktuell auf ca 1.608,35€. 
Die Anschaffung wird durch den OV zur Diskussion gestellt. Es wird sich von allen OB-Mitglie-
dern positiv zur Anschaffung geäußert. 
 
Herr OV Friedrich stellt die Anschaffung des Pavillons zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Beschlossen 
Ja: 5, Nein: -, Enthaltungen: - 
 
Die Anschaffung des Pavillons wird einstimmig beschlossen. 
 
 

5. Anschaffung einer Beschallungsanlage 
 
Für Veranstaltungen des Ortsbeirates (Kinderfest, Adventsfenster, 2025) soll eine mobile Be-
schallungsanlage (inkl. Zubehör) beschafft werden. Vorgeschlagen ist das Modell Rockster Air 
2 von Teufel. Als weitere Ausstattung sollen ein Stativ, XLR-Kabel, Mikro und Mikroständer 
beschafft werden. Geschätzte Kosten ca. 927,95 Euro. 
 
Herr OV Friedrich stellt die Anschaffung zur Diskussion. Es wird sich von allen OB-Mitgliedern 
positiv zur Anschaffung geäußert. 
 
Herr OV Friedrich stelle die Anschaffung der Beschallungsanlage zur Abstimmung. 
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Abstimmungsergebnis: 
Beschlossen 
Ja: 5, Nein: -, Enthaltungen: - 
 
Die Anschaffung der Beschallungsanlage wird einstimmig beschlossen. 
 
 

6. Zuschuss für das Adventsfenster 
 
Die Aktion Albunger Adventsfenster, des Ortsbeirates, soll durch einen Zuschuss von 300,00 € 
gefördert werden. Von dem Zuschuss sollen Bastelmaterialien, sowie weiteres benötigtes Ma-
terial finanziert werden. 
 
Herr OV Friedrich stellt den Zuschuss für das Adventsfenster zur Diskussion. Es gibt keine 
Wortmeldungen. 
 
Herr OV Friedrich stelle den Zuschuss zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Beschlossen 
Ja: 5, Nein: -, Enthaltungen: - 
 
Der Zuschuss für das Adventsfenster wird einstimmig beschlossen. 

 
 
Herr OV Friedrich fragt das Gremium ob es weitere Anträge für das Stadtteilbudget gibt, dieses wird 
von den Anwesenden verneint. 
 

 
4. Jugendraum 

Zuständige Fachbereiche: 2.2 und 3.3 
 
Frau stellv. OV Becker berichtet von der vor ca. 2 Wochen stattgefundenen Entrümpelung- und Reno-
vierungsaktion im Albunger Jugendraum. Hier wurde in Zusammenarbeit mit den Eltern und Kindern 
der Jugendraum entrümpelt, Möbel ausgetauscht und erste Renovierungsarbeiten begonnen. Mittler-
weile sind die Renovierungsarbeiten nahezu abgeschlossen. Vielen Dank an Herrn Wenk für die Feder-
führung bei den Renovierungsarbeiten, den Eltern und Kindern, der Stadt und den BBH für die Unter-
stützung. Weitere Termine und Aktion sollen in Zukunft stattfinden.  
 
Stadtjugendpfleger Herr Reich vom FB 2.2 bedankt sich ebenfalls bei den beteiligten Helfern. Er befür-
wortet das „Patenmodell“ und die daraus resultierende Zusammenarbeit zwischen OB und Stadtverwal-
tung. Dem Jugendraum steht ein Budget zur Verfügung, welches bei Bedarf genutzt werden kann. Ak-
tuell ist noch Restbudget vorhanden. 
 
Herr OV Friedrich bedankt sich bei Herrn Reich, dass er die Sitzung besucht hat und für die sehr gute 
konstruktive Zusammenarbeit mit allen beteiligten. Ein weiterer Dank geht an die Jugendlichen, Eltern 
und die stellv. OV Frau Becker. 
Er bittet auch weiterhin Frau stellv. OV Becker bei allen Themen und Absprachen, die den Jugend-
raum betreffen mit einzubeziehen und mit ihr abzusprechen, da sie seitens des Ortsbeirates den Ju-
gendraum begleitet und als Ansprechpartnerin dient. 
 

 
5. Seniorennachmittag 

Zuständiger Fachbereich: 2.2 
 
Der OB einigt sich darauf einen Seniorennachmittag am 01.12.2023 im Albunger DGH auszurichten. 
Seitens des OBs werden sich Frau stellv. OV Becker und Herr Evers um die Ausrichtung kümmern. Die 
Einladungen werden nach Rücksprache zwischen Frau stellv. OV Becker und Frau Hämmerling vom 
FB 2.2, durch die Stadtverwaltung erfolgen. 
 

 
6. Aktion Adventsfenster 

Zuständiger Fachbereich: 2.2 
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Der OB befürwortet eine erneute Ausrichtung von der Aktion Adventsfenster unter Einbezug der Albun-
ger und den ortsansässigen Vereinen sowie Organisationen. Vor einigen Wochen wurden hierzu die 
Albunger Vereine und Organisationen durch Frau stellv. OV Becker per E-Mail kontaktiert. Der Heimat-
verein sowie der Feuerwehrverein haben den Willen einer erneuten Teilnahme signalisiert. Der Rad-
sportverein möchte sich nochmals beraten. Der TTC hat eine Teilnahme in diesem Jahr ausgeschlos-
sen. Vereine und Organisationen sollen bei der Terminfindung Vorrang erhalten. Danach können gerne 
interessierte Albunger sich melden. Bisher feststehende Termine sind: 

- 1. Advent 03.12.2023 Ortsbeirat inkl. Weihnachtsbaumschmücken 
- 2. Advent 10.12.2023 Heimatverein 

 
Der OB betont, dass die Ausgestaltung der Aktion bei jedem Teilnehmer liegt und es keine Vorgaben 
zu Umfang und Dauer gibt. Interessierte können sich gerne an den OB wenden. 
 

 
7. Verschiedenes 

Zuständiger Fachbereich: 1.11 
 
Herr OV Friedrich geht auf, die folgenden, vergangenen Termine ein und bedankt sich bei den Aus-
richtern, sowie allen die die Veranstaltungen unterstützt und besucht haben: 

- 01.04.2023 1. Albunger Frühjahrsputz 
- 08.04.2023  Osterfeuer (RV) 
- 08.07.2023  Weinfest (RV) 
- 22.07.2023  Albunger Kinderfest 
- 27.08.2023  Dorfflohmarkt (IDF) 
- 02.09.2023  Abendwanderung (FW) 
- 20.09.2023  3. Max Meyer Gedächtnispokal (RV) 

 
Kommende Termine sind: 

- 11.11.2023 Faschingsturnier (RV) 
- 25.11.2023 Weihnachtsmarkt (noch keine Info, ob dieser erneut stattfindet) 
- 01.12.2023 Seniorennachmittag 
- 03.12.2023 Start Aktion Albunger Adventsfenster 
- 23.12.2023 Weihnachtswanderung (FW) 

 
Das 950-jährige Jubiläum von Albungen soll im Jahr 2025 gefeiert werden. Genauere Planungen sollen 
im Frühjahr 2024 mit einem Treffen gestartet werden. Der OB ist offen für Ideen und Anregungen. 
 
Seitens des OBs gibt es keine weiteren Wortmeldungen. 
 
Herr OV Friedrich übergibt das Wort den Gästen. Herr Sennhenn (B90/Die Grünen) bedankt sich für 
die Einladung und befürwortet das Engagement des OBs. 
Frau Eisenträger (SPD) bedankt sich für die Einladung und lobt das Engagement sowie Ideen für den 
Ortsteil. Es wird an die Albunger appelliert die Chancen des Dorfes durch bspw. Förderprogramme zur 
Schaffung von Wohnraum, der Eschweger Wärmeleitplanung und der geplanten Wohnungsbaugesell-
schaft des Werra-Meißner-Kreises zu nutzen. Frau Eisenträger ermutigt den OB hier die Möglichkeiten 
für Albungen im Auge zu behalten. Die Haushaltsgespräche sollen in diesem Jahr wieder planmäßig 
gegen Oktober 2023 stattfinden. 
Herr Ferl (SPD) befürwortet ebenfalls die Arbeit und Engagement des OBs. 
 
Weitere Wortmeldungen der Gäste gibt es nicht. 
 
 
Herr OV Friedrich bedankt sich bei allen Gästen, Vertretern der Organisationen und Vereinen und vor 
allem bei den Albungerinnen und Albungern für das entgegengebrachte Interesse an der Arbeit des 
OBs. 
 

 
 

 
Herr Friedrich schließt die Sitzung um 20:31 Uhr. 
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Eschwege, 12.10.2023 

 

gez.  gez. 
Ortsvorsteher  Schriftführer 

Sebastian Friedrich  Julian Evers 
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